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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.01.2024 öffentlich 

 Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt, Klimaschutz und 

Verkehr 

20.02.2024 öffentlich 

   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

um die Belegung von Dachflächen mit Photovoltaik auf städtischen Verwaltungsgebäuden, 

Schulen, kommunalen Eigenbetrieben etc. zu beschleunigen, bietet es sich an die Dachflächen an 

Dritte zu verpachten. Auch die Erfurter Energiegenossenschaft als lokale gemeinnützige Initiative 

könnte hierbei ein gewinnbringender Partner sein. 

 

Dazu habe ich folgende Fragen: 

 

1. Wie viele Dachflächen auf städtischen Liegenschaften wurden seit 2019 an Dritte zur 

Installierung von PV-Anlagen verpachtet? (Bitte Projekte einzeln auflisten) 

2. Für welche Dachflächen auf städtischen Liegenschaften wird Potenzial gesehen, über 

Dritte in nächster Zeit in PV-Anlage zu installieren und betreiben zu lassen? 

3. In welcher Höhe wurden 2023 (ggf. 2022, wenn aktuelle Zahlen noch nicht vorliegen) 

Pachteinnahmen oder sonstige Einnahmen für Solareinlagen auf städtischen Dächern 

erzielt? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

08.01.2024, gez. i. A. xxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN, Frau Wahl 
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